Forster Fastnachts- und Tanzclub

Die FFC-Saubermänner im Einsatz!

So kurz nach Aschermittwoch die FFC-Akteure wieder in Verkleidung zu erleben, überraschte so manchen Forster Bürger! Die Lösung: Die FFC-Saubermänner waren am vergangenen Samstag in Arbeitskleidung bei der Gemarkungsputzaktion aktiv!

Bewaffnet mit Arbeitsgeräten und blauen Müllsäcken streiften die FFC-Akteure Ex-Prinz Felix Debatin, Barminister Mathias Rückert, Ehrensenator Heinz Weschenfelder, Ehrenpräsident Klaus Sperling, Vize-Präsi Hermann Eiseler und Präsi Michael Wernthaler durch die Fluren entlang der Landstraße nach Weiher und beidseitig der Schnellbahntrasse. Einige Säcke Müll konnten eingesammelt und am Wegrand zum Abtransport bereit gestellt werden.

Eine tolle Aktion, die von vielen Forster Bürgern aktiv unterstützt wurde und wieder einmal zeigt: "Nichts spricht gegen Gutes – Hauptsache man tut es!" Der FFC hatte bei tollem Wetter viel Spaß bei dieser "guten Tat" und wird nächstes Jahr bestimmt wieder aktiv mitwirken.



Bei Sonnenschein und tollem Wetter hatten die FFC-Akteure viel Spaß bei der Gemarkungsputzaktion 2012

Einen ganz besonderen Dank wollen wir vom FFC an dieser Stelle auch an die vielen Helfer im Hintergrund spenden. Das Gemeindeteam hat uns super mit Essen und Trinken versorgt, so dass dieser Aktionstag einen gelungenen Abschluss auf dem Areal des FC Germania Forst fand.

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

- Abteilung Gardetanz-

Fatal Dance Style (Breakdance)

Wenn Du zwischen 10 und 25 Jahre alt bist und Interesse am" Breakdance" hast, dann schau bei unseren Trainings einfach vorbei!

Mittwoch, 18-20 Uhr, Waldseehalle-Spiegelsaal

Freitag, 18-20 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)

Bitte mitbringen:

-Turnschuhe und Sportbekleidung

Bei Fragen Monika Hummel anrufen: 07251/305403

Prinzengarde (Aktive/Senioren ab 15 J.)

Trainingsbeginn Montag, den 26.03.2012, 19:00 Uhr Danach jeweils montags und mittwochs um 19:00 Uhr im Vereinsheim "Villa Sandhas"

Blau-Weiß-Garde

Das Probetraining findet noch bis zum 22. März statt. Danach entscheiden die Trainerinnen, welches Mädchen körperlich und tänzerisch geeignet ist, in der jüngsten Tanzgarde des FFC mit zu tanzen. Aktuell trainieren 32 (!) Mädchen in der Blau-Weiß-Garde. Die Gruppengröße macht eine geänderte Raumzuteilung notwendig, so dass die künftigen Trainingszeiten und Trainingsörtlichkeit erst noch festgelegt werden müssen. Wir bitten hierfür um Verständnis!

(WthM)